
Ein wichtiges Wort 

zu okkulten Kräften und zur Meditation 

 
Gerade in der heutigen Zeit wird so mancher suchende Mensch vermehrt kon-
frontiert mit Thematiken, die sich auf das Okkulte beziehen. Viele sind davon fas-
ziniert und wenden sich deshalb den okkulten Gebieten zu, jedoch ohne eigent-
lich zu wissen, worum es sich beim Okkulten oder bei den okkulten Kräften 
gemeinhin handelt. Irreführungen und Irrannahmen gehören dabei zur Tages-
ordnung, wobei insbesondere jene alles dazu beitragen, welche sich gross -
spurig als Esoteriker oder Parapsychologen bezeichnen und benennen, alles 
besser wissen wollen und alles mit einem Nimbus des Geheimnisvollen und 
Rätselhaften und Unirdischen versehen, obwohl sie vom ganzen Drum und Dran 
des Okkulten und der okkulten Kräfte nicht die geringste Ahnung haben. Ganz 
besonders die Esoteriker und Parapsychologen sind solche Besserwisser erster 
Güte, die mit geheimnisvollen und oft unverständlichen Erklärungen und irren 
Behauptungen alle jene verrückt machen und in Angst und Schrecken, in brül-
lendes Elend, zum Fanatismus oder zu wahnwitzigem Wahnglauben und in Irr-
annahmen treiben, welche nach der wirklichen Wahrheit suchend sind oder 
die durch ihre bereits gegebene Wahnglaubenlabilität einem ungeheuren Irr-
glauben verfallen. 
Bestimmt, viele Menschen werden allein durch das Hören oder Lesen im Bezug 
auf Okkultismus oder das Okkulte überhaupt bereits abweisend. Viele distanzie-
ren sich davon, oder sie werden sogar zornig, wenn nur schon eine Andeutung 
hinsichtlich okkulter  Kräfte gemacht wird. Und tatsächlich, so ungerechtfertigt 
ist diese Reaktion nicht, denn zuviel Schwindel, Lug und Trug, Profitgier, Irrleh-
rung, Besserwisserei und offensichtlicher Betrug und gar Mord und Totschlag 
sind mit dem Begriff des Okkulten verbunden, wobei Leichtgläubigkeit, Wahn-
glaube und Fanatismus ganz besonders verwerfliche Rollen spielen. Insbeson-
dere treten bei diesen miesen Machenschaften alle jene Betrüger, Irren, Profit -
haie, Scharlatane, ‹Heiligen› und ‹Gottgesandten› sowie vom ‹Heiligen Geist› 
oder vom ‹Teufel Besessenen› und sonstigen Selbstbetrüger und Lügner in 
 Erscheinung, die sich als Medium und  Channeler bezeichnen sowie als angeb-
liche Kontaktler zu weiss der Deibel welchen möglichen und unmöglichen 
 Geistern, Dämonen und Lebensformen aller Art im Diesseits und Jenseits und 
im gesamten Universum. Dass aber alles in der Regel nur Lüge, Schwindel 
und Betrug sowie oftmals Selbstbetrug ist, das wollen die Direktbezogenen 
und ihre Gläubigen selbstverständlich nicht und niemals wahrhaben. 
Tatsache ist nun aber, dass praktisch alle Channeler und Medien nichts anderes 
als Selbstbetrüger oder Lügner, Schwindler und Betrüger sind, die durch ihre 
miesen Machenschaften die dummen Gläubigen und sonstigen Anhänger zur 
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Kasse bitten und ausbeuten. Sind sie aber nicht Lügner, Schwindler und Betrüger 
im üblichen Sinne, dann fallen sie unter den Aspekt jener, welche durch Glauben 
oder Fanatismus in Wahnideen leben und sich selbst betrügen, weil sie durch 
ihre eigenen Gedankenkräfte und Gefühlskräfte in sich selbst Wesenheiten 
kreieren und zum Leben bringen, von denen sie in kurzer Zeit derart beherrscht 
werden, dass diese Wesenheiten in jedem passenden oder unpassenden 
 Augenblick mit der Erzeugerperson in Kontakt treten und mit dieser kommunizie-
ren können. Auf diese Art hören dann die Erzeuger dieser in sich selbst kreierten 
Wesenheiten leise oder lautstark selbsterzeugte imaginäre Stimmen, mit 
 denen sie sich so unterhalten können, wie dies zwei Menschen miteinander 
tun. Möglich ist es auch, was sehr häufig in Erscheinung tritt, dass Menschen 
durch ihre unbewussten okkulten Kräfte in sich mit ihnen kommunizierende 
Wahnwesenheiten erzeugen, die mit Stimmen von Verstorbenen sprechen, 
die schon vor Monaten oder Jahren oder gar schon vor Jahrhunderten oder 
Jahrtausenden das Zeitliche gesegnet hatten, ohne dass die Erzeuger der 
 inneren Wesenheiten die Verstorbenen selbst gekannt haben. Dass diese 
Stimmen aber zustande kommen können, liegt ganz einfach daran, dass alle 
Menschen in materiell-unterbewusster und in geistiger Verbundenheit eine 
Wirform bilden, die ihr gesamtes Wissen als Einheit sowie auch individuell in 
die Speicherbänke des Planeten (fälschlich Akasha-Chronik genannt) ablagert, 
von wo dann die Impulse des Wissens (in diesem Fall eben eine Stimme) vom 
Erzeuger der inneren Wesenheiten abgezogen wird, um diese durch die 
selbsterzeugte innere Wesenheit sprechen zu lassen, durch die er beherrscht 
und irregeführt wird. 
In sehr ausgearteten Fällen, das beweist auch die gesamte menschliche Ge-
schichte über Jahrtausende hinweg, tritt es immer wieder in Erscheinung, dass 
Menschen durch ihre okkulten Kräfte in sich eigene Wesenheiten erzeugen, 
die dann den Erzeuger bis in die letzte Faser seines eigenen Ichs beherrschen 
und absolute Macht über ihn ausüben, und zwar dermassen, dass der physische 
Körper des Wesenheitserzeugers letztendlich langsam aber sicher zerfällt und 
zerstört wird. Dies kann insbesondere dann geschehen, wenn ein Mensch 
 mehrere Wesenheiten in sich erzeugt, die ihn abwechslungsweise beherrschen 
oder die gegenseitig zerstörerisch aufeinander einwirken und so dann eben 
auch den Menschen zerstören. 
Was sind nun aber diese vom Menschen in sich selbst durch okkulte Kräfte er-
zeugten Wesenheiten? Ganz einfach: Eine solche innere Wesenheit stellt ein 
zweites Ego dar, also ein zweites Ich. Dieses aber kann gegenüber der erzeu-
genden Person derart stark werden, dass es selbständig wird, so es folglich 
mit dem Ich der Erzeugerperson eigenmächtig in Kontakt treten kann. Diese 
Selbständigkeit und Eigenmächtigkeit jedoch basiert darauf, dass das Ich der 
kreierten Wesenheit stärker ausgeprägt ist als dasjenige Ego des Erzeugers. 
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An important word concerning 

the occult powers and meditation 
 
Specifically at the present time, so many a searching human being is confron-
ted with topics that refer to the occult. Many are fascinated by it and therefore 
turn to fields of the occult, without actually knowing what the occult or the 
 occult powers commonly are about. Delusional guidance and erroneous as-
sumptions have become very common, whereby especially those contribute 
to it, who, overly boastful, describe and call themselves esoterics or parapsy-
chologists, who want to know everything better, and who provide everything 
with a nimbus of secrecy and mystery and the non-terrestrial, although they 
have not the slightest idea of all the trappings of the occult and occult powers. 
The esoterics and parapsychologists, especially, are such top-notch know-it-alls, 
who, with mysterious and often incomprehensible explanations and irrational 
assertions, make crazy all those who are in search for the real truth, or those 
who fall prey to an enormous irrational belief due to their already given deluded 
belief-lability and drive them into a state of anxiety and horror, into blatant 
 misery, fanaticism or into a crazy deluded belief and to erroneous assumptions. 
 
Certainly, many human beings actually already become dismissive merely by 
hearing or reading something concerning the occultism or the occult. Many 
dis tance themselves from it or even become enraged at the mere hint con -
cerning occult powers. And indeed, this reaction is not really wrong because 
too much swindle, lies and deception, greediness for profit, irrational teaching, 
know-it-all attitude and obvious deceit, and even murder and manslaughter, are 
connected with the term occult, whereby gullibility, deluded belief and fanat -
icism are playing particularly abject roles. With these sneaky machinations, 
particularly all those cheaters, lunatics, profit-sharks, charlatans, 'saints' and 
'emissaries of god', or those possessed by 'the holy spirit' or by 'the devil', and 
other self-deceivers and liars appear, who call themselves mediums and chan-
nellers, as well as the so-called contactees to the-devil-only-knows which pos-
sible and impossible spirits, demons, life forms of all kinds in this world and 
the other world and the entire universe. But that everything as a rule is only lies, 
swindle and deceit and many times self-deceit, this of course is something 
those directly concerned and their believers don't want to accept.  
Fact is, however, that practically all channellers and mediums are nothing other 
than self-deceivers or liars, swindlers and cheaters, who, through their sneaky 
machinations, make the lowly intelligent believers and other followers pay up 
for it and exploit them. However, if they are not liars, swindlers and cheaters 
in the usual sense, then they fall under the aspect of those who live in delusional 
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ideas through belief or fanaticism and cheat themselves, because they create 
in themselves Wesenheiten1 and bring them to life through their own powers 
of thoughts and powers of feelings, by which they are dominated in a short 
time, such that these Wesenheiten can get in contact with the maker-person 
at every appropriate or inappropriate moment and are able to communicate 
with him/her. In this way, the makers of these, in themselves self-created 
 Wesenheiten, hear soft or vociferous, self-created imaginary voices, with which 
they can have a conversation, just as two human beings do together. It is also 
possible, and very often appears, that human beings make Wesenheiten in 
themselves through their unconscious occult powers that communicate with 
them, and which speak in voices of people who had passed away already 
months, years, even centuries or millennia ago, without the makers of those 
inner Wesenheiten ever themselves having known the deceased. The reason 
that these voices can come about is simply based therein, that all human 
beings are building a we-form in material-subconscious and spiritual connec-
tedness, that stores its entire knowledge as a unity as well as also individually 
in the storage banks (wrongly called Akashic Records) of the planet, from where 
the impulses of knowledge (in this case simply a voice) are retrieved by the 
maker of the inner Wesenheiten, in order to let these voices speak through the 
self-made inner Wesenheit, though which he/she is ruled and confusingly led. 
In very ausgeartet2 cases, and this has been proven over thousands of years 
throughout the entire history of humanity, it happens again and again, that 
 human beings make in themselves their own Wesenheiten through their occult 
powers, which then dominate their maker to the last fibre of his/her own ego, 
and have absolute might over him/her, and indeed such, that slowly but surely, 
the physical body of the Wesenheit-maker finally breaks down and will be de-
stroyed. This can happen especially when a human being makes several Wesen -
heiten in himself/herself which then alternately dominate him/her or mutually 
destructively interact with each other and so therefore destroy likewise the 
 human being. 
Now, what are these Wesenheiten the human being makes in himself/herself 
through occult powers? Very simple: Such a Wesenheit represents a second 
ego, i.e., a second 'I'. This, however, can become so strong towards the person 
making it, that it becomes autonomous, so it can, therefore, arbitrarily get in 
contact with the ego of the maker-person. This autonomy and arbitrariness is, 
however, based on the fact, that the ego of the created Wesenheit is more 
strongly formed than the ego of the maker. This means, that he/she grants 
through his/her own labile ego the second ego (Wesenheit), created in himself/ 
herself, a leading position and subordinates to it. Thus, it can cause that a second 
ego, or simply a made inner Wesenheit, completely takes possession of the 
human being who has created this Wesenheit in himself/herself, no matter 
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